



Climat : vécus, impacts et actions

Au cours du mois d'octobre 2021, 2 ateliers d'intelligence collective Vénères&Solidaires menés en distanciel ont réuni une vingtaine de jeunes en France qui ont échangés sur leurs ressentis respectifs vis à vis des questions climatiques.

Perception d'urgence mais aussi de controverse liés à:



- à l'individu dans son corps et dans sa tête
- au climat et aux types de changements difficiles à conduire
 - dans nos villes
 - dans le monde de l'agriculture, sur la biodiversité
- à la façon dont nous abordons le sujet
 - dans les médias
 - dans nos familles et nos cercles amicaux
 - et dans les informations vérifiées ou fake qui sont aujourd'hui disponibles

Envie d'agir mais à qui incombe la responsabilité?



Vrais débats sur les niveaux de responsabilité :

- l'État, les grandes entreprises, les individus?
- la génération à venir, l'actuelle, celle qui précède?

Comment agir ?



- Face à la désorganisation et au manque d'informations
- A quelle échelle agir et l'action individuelle a-t-elle vraiment un poids?
- Comment faire face à l'enjeu social grandissant ?

Plusieurs pistes de réflexion



- Sensibiliser, parce que connaître donne l'envie d'agir
- Fédérer des actions locales pour peser plus face au monde
- Agir sur son quotidien et être conscient de ce que le l'on fait
- Partager nos connaissances à nos proches